



TEMES-DUBÉ, JEREMY

Nom, prénom

SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

Fédération de l'industrie manufacturière – CSN

Fonction syndicale

STT DE GURIT

Nom du Syndicat

10-15-010

Numéro du syndicat

POSTE CONVOITÉ AU SEIN DE LA FIM

Structure actuelle – 5 postes

- Présidence
- Secrétariat général
- Trésorerie
- Vice-présidence à la formation, santé-sécurité et environnement
- Vice-présidence à la vie syndicale

Structure proposée – 4 postes

- Présidence
- Vice-présidence santé-sécurité et formation
- Vice-présidence vie syndicale et syndicalisation
- Secrétariat-trésorerie

Expériences syndicales

- Président STT-Gurit 2017-2021
- Comité Leucan Conseil central de l'Estrie depuis 2018
- AMS depuis 2019
- Élu au secrétariat général de la FIM par le congrès 2021

Dans le cadre de mes fonctions à l'exécutif de la Fédération, je siége actuellement sur les conseils d'administration de trois comités sectoriels de main-d'œuvre : Plasti-compétences (vice-président, Grafi-compétences, Pharmabio).

J'ai également la chance de siéger à la Fondation du Camp Vol d'été Leucan - CSN ainsi qu'à la coordination nationale en syndicalisation, nouvellement créée en 2022.

Quelles sont vos motivations pour le poste

Le mandat qui s'achève aura été pour moi une période des plus enrichissantes. En ayant maintenant une bonne compréhension du rôle d'un élu à la fédération, ainsi que du fonctionnement et des interactions entre les élus, l'équipe de salariés ainsi que les autres organisations de la CSN, je suis convaincu d'être en mesure d'assurer une représentation politique forte pour nos membres.

Nous devons nous assurer de porter les réalités, les besoins et les revendications de nos membres tant à l'externe, face aux employeurs et aux instances gouvernementales, qu'à l'interne de la confédération. La FIM et ses membres doivent prendre leur place à l'intérieur de la CSN et c'est particulièrement vrai lorsqu'il est question du dossier SST. Nos réalités de travail sont souvent méconnues même à l'intérieur de notre propre organisation.

Le dossier Formation revêt également une importance fondamentale pour moi. Nous avons une offre de formation intéressante qui pourrait gagner à être bonifiée dans le futur, entre autres en diversifiant les modes de présentation. En tant que représentant politique, je crois qu'il sera nécessaire de veiller à faire uniformiser à travers les régions l'offre de certaines formations qui ne sont pas dans la juridiction de la fédération. À défaut de quoi, nous devons faire les pressions nécessaires pour prendre en charge et personnaliser des formations critiques à nos secteurs d'activités, notamment en lien avec l'environnement.

Au plaisir de vous représenter pour un deuxième mandat!